

12 11 2014 Los Tiempos

## **Bolivia, entre 4 países con más de 90% de avance en lucha contra el hambre**

Bolivia, junto a Colombia, Honduras y Surinam, presentan niveles de avance superiores al 90 por ciento rumbo a la meta de reducir a la mitad, antes de 2015, el número total de personas hambrientas desde 1990-92, propuesta dentro de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM).

Con un 92 por ciento de avance, América Latina se encamina a derrotar el hambre en la región al cumplir anticipadamente la meta de reducir a la mitad este flagelo, incluido entre los Objetivos de Desarrollo del Milenio, reveló ayer un informe de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO por sus siglas en inglés).

En el documento "Panorama de la Seguridad Alimentaria y Nutricional en América Latina y El Caribe 2014", presentado ayer en Santiago de Chile, la FAO señala que la región logró reducir su porcentaje de hambre desde un 15,3 por ciento entre 1990-91 al 6,1 por ciento en 2012-14.

Catorce países (Argentina, Barbados, Brasil, Chile, Cuba, Guyana, México, Nicaragua, Panamá, Perú, República Dominicana, San Vicente y las Granadinas, Uruguay y Venezuela) ya lograron cumplir la meta antes de 2015.

Al respecto, el representante de la FAO en Bolivia, Crispim Moreira, señaló en una nota de prensa institucional que Bolivia "es un caso excepcional en América Latina en la lucha contra la subalimentación pues ha logrado alcanzar 97 por ciento del cumplimiento de la meta 1" de los ODM hacia 2015.

Añadió que uno de los factores del éxito en Bolivia responde al firme compromiso político de establecer el Derecho Humano a la Alimentación como una prioridad.

El presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), Julio Roda, dijo ayer a este medio que, excepto el trigo, el país no tiene déficit de alimentos.

Citó como ejemplo que Bolivia tiene el consumo más alto de carne de pollo, de la región, con 40 kilos por persona al año.

Sin embargo, dijo que el objetivo de los productores no es sólo abastecer el mercado interno, sino también tener excedentes para la exportación, por lo que se trabaja conjuntamente con el Gobierno para ampliar la frontera agrícola.

## **El Deber / Santa Cruz**

### **Aduana amplía el plazo al agro para legalizar su maquinaria**

Por tercera vez, la Aduana Nacional de Bolivia (ANB) amplió hasta el próximo 19 de diciembre el plazo para nacionalizar los equipos y maquinaria agrícola registrados en el país.

La presidenta de la ANB, Marlene Ardaya, explicó que la nueva ampliación se debe a que en el proceso de registro, a comienzos de este año, se inscribieron 6.000 unidades, más de lo previsto inicialmente, dejando un total de 52.927 por nacionalizar.

No obstante, dijo que hay que considerar un margen de error del 20%, tomando en cuenta que puede existir información falsa en algunos registros. "Estamos hablando de posibles 42.341 nacionalizaciones, de esos, 33.299 están en trámites, como siempre a último momento", remarcó la titular de la Aduana /ABI